
Досрочно
16 декабря завершил выполне

ние годового плана коллектив 18 
стройуппавления Уралтрансспец- 
строя. Это управление работает 
ритмично и из года- в год, из ме
сяца в месяц перевыполняет план.

До конца года управление на
мерено свепх плана выполнить ра
боты общей стоимостью 300 тысяч 
рублей. Это будет существенным 
вкладом в фонд 30 российских 
миллиардов.
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Ремонтно-механический сдан
Коллектив 12 управления Южгорстроя на днях сдал в эксплуата

цию ремонтно-механический цех на заводе резиновых технических 
изделий. Этот цех имеет исключительно важное значение для завода. 
Помимо ремонта оборудования, здесь будут восстанавливаться пресс- 
формы. Площадь цеха—5 700 квадратных метров. Кроме производст
венных, введены в строй и бытовые помещения.

Строительство цеха вел коллектив второго участка, которым ру-
ководит Б. П. Акулов.

Очень хорошо работали на сооружении цеха бригады И. А. Ще
голевой, Н. Могилевой, М. Есиной. Большой вклад в успешное окон- 

- участка Промвентиляции (на-чание строительства сделал коллектив 
чальник Б. II. Сметана).

153-квартирный 
принят

Наконец-то принят в эксплуата
цию последний блок 153-квартир

ного доме по проспекту Ленина, 
блок по улице Луначарского.

Государственная комиссия дала 
хорошую оценку работе строите
лей участка девятого управления, 
которым руководит тов. Рапопорт.

К встрече
Нового

года
Споро придет Новый год. Гото

вятся к его встрече в домоуправле
нии Ле 5, объединяющем ряд домов, 
где проживают строители Жилстроя.

Прямо из леса привезут сюда во 
двор елки, установят их на централь
ной площадке и в уголке малышей. 
Состоится общий праздник строите
лей и их детей. Выйдет новый празд
ничный номер стенгазеты.

.4 пока у общественников и у ра
ботников домоуправления много за
бот. Нужно залить каток, сделать 
горку... Особенно много радостей 
Новый год доставит детям.

ГРОМАДА ЗАВЕРШАЕТСЯ • Репортаж
На 10'4 метра тянется шестиэтажное 

здание. Оно еще не пронумеровано, не 
сдано в эксплуатацию. Но спросишь на 
Уралмаше любого, где инженерный кор
пус, непременно скажут.

Будущий научный центр со светлы
ми залами и уютными комнатами скоро
распахнет двери перед тысячами инже
неров Уралмашзавода.

А пока продолжается упорный труд 
строителей.

— За рабочими дело не стоит, — гово
рит начальник 25 управления Уралмаш- 
строя Геннадий Александрович Му
хин. — Вее бригады работают хорошо. 
Только вот обеспечат теплом (это сейчас 
самая неотложная проблема на стройке), 
обязательно сдадим до нового года 
10.000 квадратных метров в эксплуата
цию.

Корпус снаружи в тишине. Даже не 
подумаешь, что внутри здания работает 
более 250 штукатуров, маляров, мон
тажников. Только двое на улице. Они, 
словно не торопясь, на морозе откручи
вают от рам штапики, вставляют стекла, 
потом несколько уверенных ударов ту
пым концом отвертки по штаникам — 
и они на месте. Окно застеклено. Это 
плотники: 58-летний Иван Дубровин и 
его напарник Толя Неганов, которому 
нет еще восемнадцати.

' Пролетарии всех стран, соединяйтесь!

СВЕРДЛОВСКИЙ 
строитель

ОРГАН УПРАВЛЕНИЯ СВЕРДЛОВСКГОРСТРОИ И ОБКОМА ПРОФСОЮЗА 
РАБОЧИХ СТРОИТЕЛЬСТВА И ПРОМЫШЛЕННОСТИ СТРОИТЕЛЬНЫХ МАТЕРИАЛОВ

СРЕДА, 25 ДЕКАБРЯ 
19ЬЗ г.

Хорошо трудится в 
13 управлении штука
тур 1аля Никулина. 
Она комсорг в бригаде 
Б. Курбатова.

Фото Ю. Ениватова.

На первое декабря самым 
«тяжелым» домом из пусковых 
тринадцатого управления счита
ли дом № 103 в 21 квартале. 
Действительно, до первого де
кабря отделочники этого дома 
не касались рукой.

Но вот с первого числа по
ложение изменилось. Первыми 
вошли в подъезды штукатуры 
бригад Б. Курбатова и Е. Ко
валева. Потом приступили дру
гие, так как «немножко» задер
жались с теплом.

Несмотря на некоторые труд
ности, строители решили к 
седьмому декабря закончить 
штукатурные работы. Данное

— Теперь они будут вечно стоять, —- 
закрутив последний шуруп, говорит 
Иван Кузьмич с таким подъемом, как 
будто стеклит окна собственного дома.

Лестница приставлена к следующему 
окну. Иван Кузьмич докурил папиросу 

и глянул на меня, словно попросил: 
«Извините, мы спешим».

Изредка он поглядывает в сторону 
молодого татарника и поворачивается 
ко мне: «Толик у меня молодец, хорошо 
работает».

В начале года здесь не хватало плот
ников, а в тех бригадах, которые работа
ли. явно требовалось улучшить органи
зацию труда.

— Вот если бы вашу бригаду пересе
лить к нам, Роман, — в полушутливом 
тоне намекнул однажды начальник уча
стка Н. Зайнулин.

Но, как всегда, в основе шутки — до
ля истины. Этого было достаточно, что
бы задуматься бригадиру коммунистиче
ской бригады Роману Кириллову: «Всю 
бригаду перевести, конечно, нельзя. На 
своем участке тоже важна ее роль. Но 
что, если...»

Год издания 
XXII Цена 1 коп.

На «тяжелом»
слово они сдержали. Первыми 
закончили свои подъезды ком
сомольско-молодежная бригада 
Бориса Курбатова, бригады тт. 
Окуловой, Ковалева. Сразу же 
началась малярка. Об успешной 
работе отделочников рассказы
валось в специальных выпусках 
«молний». В эти дни с боль
шим энтузиазмом трудятся мо
лодые строители, которых боль
шинство в бригадах.

В настоящее время заканчи
вается настилка полов, идет 
оклейка обоями.

В организации труда на этом 
доме большую роль сыграли 
партийная и комсомольская ор
ганизации, а также администра
ция. Детально продумана рас
становка людей в бригадах 
бригадирами.

Но наряду с успехами имеют
ся и серьезные недостатки. 
Еще нигде в санкабинах не ус
тановлены ванны, нет отводов 
к стоякам и подводки воды к 
ним.

Когда я спросил мастера тов. 
Алпатова о том, что видна ли 
работа сантехников, то он от
ветил:

— Очень. Мешают, будь здо
ров!

В санкабинах.есть работа и 
для самих строителей. Почти во 
всех квартирах не заделаны 
стояки. В настоящее время не
обходимо приступить и к про
стружке полов.

Опасение вызывает подвал, 
где необходимо выполнить пла
нировку, сделать дровяники. 
Это работа девятнадцатого уп
равления. Хотя все недостатки 
на первый взгляд кажутся мел
кими, но они могут сорвать сро
ки сдачи дома. Тем не менее 
обязательства, взятые бригада 
ми — к 25 декабря закончить 
работы и подготовить дом ь 
сдаче комиссии, должны быт* 
выполнены.

Ю. ЕНИВАТОВ, 
секретарь 

комсомольской 
организации 13 управ

ления.

Вторая жизнь 
Гудермеса

ГРОЗНЫЙ. В 1965 году 
начнется строительство 
мощного Северо-Кав
казского завода синте
тического каучука. 
Сырьем послужат цен
ные углеводороды, осо
бенно бутан и пентан, 
содержащиеся в попут
ных нефтяных газах. 
Новый химический испо
лин будет воздвигнут в 
небольшом гоооде Че
чено-Ингушской АССР— 
.Гудермесе,

Разработка проекта 
нового предприятия 
большой химии поруче
на «Гипрокаучуку». Уже 
сейчас в Гудермесе и 
его окрестностях отря
ды геологов, топогра
фов, гидрологов ведут 
изыскательские работы, 
различные съемки.

Для производствен
ных целей новому хи
мическому комбинату и 
теплоэлектроцент р а л и 
потребуется много ро
ды, поэтому вблизи Гу
дермеса намечено со
оружение крупного во
дохранилища. У берегов 
его раскинутся сады и 
парки. Здесь будет соз
дана база отдыха хими
ков и их семей.

Первый 
в стране

На Нижне-Тагильском 
металлургическом ком
бинате имени В. И. Ле
нина началось строи
тельство пеового в стра
не цеха объемной закал
ки рельсов. После та
кой обработки их стой
кость повышается втрое. 
При эксплуатации рель
сов, подвергнутых объ
емной закалке, госу- 
даоство получит огром
ную экономию, исчис
ляемую сотнями мил
лионов рублей.

Начало нового строи
тельства совпало с при
мечательным юбилеем в 
истории отечественной 
и мировой металлургии: 
впервые закалка рель
сов была осуществлена 
100 лет назад на одном 
из заводов Тагильского 
округа талантливым рус
ским инженером К. П. 
Поленовым.

— Так, значит по-гагановски, да, Ро
ман? — узнав о его раздумьях, возра
жали строители уходу бригадира. Но Ро
ман твердо решил: «Как ни жаль оста
вить своих и как ни трудно будет там, 
надо идти». Его решение, наверное, 
больше всех огорчило Ивана Кузьмича. 
Уж так он привык к своему бригадиру. 
И вдруг близкий ему человек уходит... 
Парторганизация удовлетворила и его 
просьбу — перейти вместе со своим 
бригадиром на трудный участок.

☆ * ☆
...В цокольном этаже в конторе тре

тьего участка сидят за столом несколько 
человек: Молча курят. Говорит только 
один — худощавый, довольно подвиж
ный мужчина. Видно, что совещание 
подходит к концу.

— Через пару дней мы должны за
лить бетон. С завтрашнего дня начнем 
возить силикатный кирпич... Здесь надо 
вести строгий учет. Иван Кузьмич со 
своим напарником завтра должен вре
зать замки, — заканчивает Н. Зайну
лин.

День ото дня темпы стройки ускоря
ются и это понятно. Ведь год уже фи
ниширует.

В. ХУДАВЕРДЯН, 
студент факультета 

журналистики УрГУ.

19 декабря— 
годовой

19 декабря, на 12 дней 
раньше срока, промыш
ленность Свердловска 
завершила выполнение 
годового плана по вы
пуску валовой продук
ции и по многим важ- 
■нейшим видам изделий. 
Объем промышленного 
производства против 
прошлого года возрос 
на 10 процентов.

Досрочно выполнили 
свои планы и обязатель
ства также неко-ооые 
предприятия Сверд-
ловскгорстроя, Урал- 
машстроя и управления 
стройиндустрии. Это за
вод имени Ленинского 
комсомола, завод желе
зобетонных изделий тре
ста Уралмашстрой. 18-е 
стооительное управление 
Уралтрансспецстооя и 
некоторые доугие.
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СТРОИТЕЛИ-химии, 
ХИМИЯ-СТРОИТЕЛЯМ

Новому — дорогу

Сегодня завод пластмасс 
выпускает разнообразную про
дукцию. Завтра ее станет 
еше больше.

Завод производит полиэти
лен, а также полиэтиленовую 
пленку. Она находит широкое 
применение. Употребляется 

как упаковочный материал, 
идет и для широкого потреб
ления. Используется пленка 
в строительстве для гидро
изоляции фундаментов и дру
гих целей. Так. был выпол
нен заказ для строителей 
водно-оросительной системы 

в Голодной степи. Там дно 
каналов было выложено плен
кой. Оно стало непроницае
мым для воды.

Всевозможные изделия из
готовляются из полиэтилена. 
Трубы разного назначения — 
для сельского хозяйства, для 
химических заводов, для мон
тажа контрольно-измеритель
ных приборов. При прокладке 
наружных или подземных ка
белей полиэтилен является 
хорошим изолятором.

Имеется цех по производ
ству полиамидных смол и 
лаков. Смолы идут на про
изводство самых разных дета
лей, особенно для радиотех
нической промышленности. 

Лаки используются для по
крытия медных проводов, для 
производства заменителей ко
жи и других целей.

Завод располагает рядом 
других цехов, продукция ко
торых также идет в самые 
разные отрасли народного 
хозяйства. Химия проникает 
всюду — в промышленность, 
в строительство, быт.

, Расширяется продукция для 
строек. За последнее время, 
например, создан цех сан- 

/ техники. Правда, он пока

считается опытным. Цех вы-? 
пускает сифоны. краны к? 
умывальникам, профили для ? 
заделки монтажных швов ( 
сантехнических кабин. Таким/ 
образом, одними из первых 
среди строителей, кто явился? 
потребителем заводской про
дукции, стали сантехники.

Сейчас строители восьмого( 
управления возводят новые 
заводские корпуса — цехи^ 
прессовых изделий, мипла- ( 
стовых сепараторов, а также ( 
ремонтно-механическую, ин-? 

струментальную базу, цех та
ры.

Пех прессованных изделий 
будет выпускать вкладыши \ 

подшипников для прокатных! 
станов. Сейчас они тоже про- ( 
изводятся, но в меньших раз
мерах. Станут изготовляться 
здесь и другие изделия, но-( 
вые, ранее не выпускавшие-! 
ся. Это относится и к другому ( 
пока еше строящемуся цеху! 
мипластовых сепараторов. В ( 
нем будут делаться изделия 
для электротехнической про- ( 
мышленности. Например, ско-1 
ро станет выпускать наш за-( 
вод пластмасс непроницае-/ 
мые перегородки для акку
муляторов. '

Даже этот короткий пере
чень продукции показывает.1 

какое большое значение име-' 
ет строительство новых це
хов и какую важную роль! 
выполняют строители. (

Завод работает по зака-\ 
зам. Думаем, что строители \ 
станут тоже активными за-! 
казчиками продукции завода, ( 
используют достижения хи-) 
мии на стройках.

Д. ОКОРОКОВ, 
зам. начальника техни- 

ческого отдела Сверд
ловского завода пластмасс.

Нам отвечают
Факты, приведенные в замет

ке «Незавидное положение», на
печатанной в нашей газете № 93 
от 30 ноября, действительно 
имели место. Об этом сообщает 
начальник производственного 
отдела треста № 33 тов. Дым- 
шиц. Он пишет, что в настоя
щее время «сантехники ликви
дировали свой прорыв и в дом 
№ 11 по улице Луначарского 
пущено тепло. Отделочники ве

дут работы в нормальных усло
виях. Дом готовится к сдаче».

Тов. Дымшиц сообщает так
же, что трест Уралтрансспец- 
строй приступил к наружным 
работам и в ближайшие дни за
кончит их.

Сантехники приняли .срочные 
меры и наверстывают отстава
ние на строительстве дома 
№ 18. В дом №м18, а также 
дом № 17 дано тёпло.

На заводе железобетон
ных изделий № 1 треста 
Стройдеталь № 70 освоен 
выпуск армоцементных обо
лочек для перекрытий про
мышленных зданий.

Эти конструкции облада
ют большой прочностью, а 
благодаря незначительной 
толщине — малым весом.

Армоцементные оболочки 
скоро найдут широкое при
менение на стройках нашего 
города.

Фото Г. Богатнаева.

На пусковом затор
Строители 25 управления прилагают все уси

лия, чтобы сдать в эксплуатацию до конца года 
общежитие по улице Донбасской.

Однако их подводят поставщики и, в частно
сти деревообрабатывающий завод Свердловск- 
горстроя. Предприятия этого завода сорвали срок 
поставки плинтусов, наличников, шпунтованных 
досок, лаг.

Сдерживают работы и субподрядные организа
ции, в частности Сантехмонтаж.

Надо полагать, что руководители указанных ор
ганизаций в оставшиеся считанные дни поста
раются исправить положение.

Я. ГРИНЬ.

Сегодня—практикант,

Панели будут лучше
Проводимая нами работа на 

Шарташском заводе крупнопа
нельного домостроения по повы
шению степени заводской готов
ности кассетных панелей типа 
«ПВ» для домов серии 1-468 ме
тодом повторного вибрирования 
дала положительные результа
ты. Панели, подвергнутые по
вторному вибрированию, имеют 
лучший внешний вид и после 
незначительной затирки цемент
ным раствором готовы под ок
раску.

Технология повторного вибри
рования не сложна. При изго
товлении панелей повторным виб
рированием не нужно переделы
вать или реконструировать обо
рудование. Единственно, что ока
залось необходимо — почистить 
кассетную машину и пригото
вить состав смазки при повтор
ном вибрировании.

Бетонную смесь вибрируют те
ми же вибраторами, что имеют
ся по одной-полторы минуте каж
дые 20—30 минут в течение 
первых двух часов после окон
чания укладки бетона в кассет
ную . машину.

■ Кассетные изделия, подвергну
тые повторному вибрированию, 
имеют лучший внешний вид, 
всегда выдержанную прочность, 
даже дают прирост прочности.

Главный инженер завода А. Г. 
Дмитриев видел это. Он даже дал 
согласие на ввод повторного виб
рирования на все кассетные ма

шины. Но он, к сожалению, не 
подтвердил это приказом по за
воду, а следовало бы.

Тот же тов. Дмитриев, одоб
ряя наши дела на словах, на де
ле не выделил нам кассетную ма
шину и смазку, а начальник 
цеха Г. Л. Найденов не прямо, 
так косвенно встал на путь сры
ва нашей работы, хотя сам давал 
задание механику цеха о подго
товке кассетных машин к по
вторному вибрированию.

В последнее время тов. Най
денов создал для нас такую ат
мосферу, что мы вынуждены бы
ли временно работы прекратить.

Жизнь требует повышения 
степени заводской готовности из
делий, а на КПД пока «рабо
тают только на план», дай план, 
дух из тебя вон, но план. А ка
кими силами план выполнен, ка
кого качества продукция руково
дителей завода интересует мало.

Я думаю, что настало время 
вмешаться начальнику управле
ния стройиндустрии И. Л. Соко
лову. Нужно разобраться и по
требовать от тов. А. Г. Дмитрие
ва, чтобы он, как главный инже
нер, занялся вопросами повыше
ния качества, помог в проведении 
нашей работы. Тогда качество 
выпускаемых панелей, несомнен
но, будет лучше.

А. ДРАНИЦИН, 
ст. инструктор треста 

Оргтехстрой.

Учащиеся строительных учи
лищ второго года обучения про
ходят производственную практи
ку непосредственно в про
изводственных бригадах. Слов 
нет, дело хорошее. От это
го только польза и для произ
водства и для тех, кто учится. 
Что может быть лучше, когда 
будущий строитель имеет все 
возможности перенять передо
вые приемы труда лучших рабо
чих?!

’У нас в бригаде проходят про
изводственную практику учащие
ся группы № 3 технического 
училища № 66 (директор тов. 
Микитас, мастер группы тов. 
Щипанова). Семь девушек- 
практикантов. Семь будущих 
строителей. Каждая из них пос
ле окончания училища придет 
на стройку. И уже сегодня мы, 
рабочие, можем с уверенностью 
сказать, что такие, как Ивушки- 
на, Кузнецова, станут настоящи-

завтра—
ми строителями, специалистами 
своего дела. Они уже сейчас не 
считают себя практикантами, ра
ботают наравне с кадровыми ра
бочими. Их уважает вся наша 
бригада. И лучшие штукатуры 
Веселовская, Зуйкова и другие, 
не жалея и не скрывая ничего, 
передают им свой опыт.

Практиканты разные бывают. 
Есть и такие, которые относятся 
к практике плохо. Мало того, 
они часто пропускают рабочие 
дни, опаздывают на работу или 
еще хуже — вместо того, чтобы 
быть вместе со всеми, целый 
день катаются в трамвае. Такой 
случай был с учащимися Патра- 
ковой и Жебелевой. Чему на
учатся они с таким подходом к 
делу? Через несколько месяцев 
им придется работать самостоя
тельно, а они ничего не умеют 
делать. И трудно придется брига-

рабочий
диру, к которому попадут после 
училища эти молодые рабочие. 
Но еще труднее будет им самим. 
А. получается все это из-за бес
контрольности со стороны учеб
ной части училища. Мастер про
изводственного обучения группы 
бывает у нас очень редко, а 
старший мастер вообще не был. 
Мы его даже и не знаем. Коллек
тив наш борется за звание ком
мунистической бригады. И нам 
небезразлично, кто завтра придет 
из строительного училища на 
стройку.

Мы обращаемся к директору 
училища тов. Микитас с прось
бой разобраться с тем, как про
ходит практика учащихся в про
изводственных бригадах.

А. ИМАМУТДИНОВ, 
бригадир бригады 

штукатуров СУ-5.
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ПОСЕЛОК ИЗ... ПЛАСТМАСС
Среди ослепительно 

белых снегов Крайнего 
Севера, на берегу суро
вого Ледовитого океана 
раскинулся красивый 
поселок. Легкие дома, 
похожие на огромные 
разноцветные кубики, 
стоят на металлических 
опорах — они подняты 
над вечномерзлым грун
том. Центр поселка по
крыт прозрачным купо
лом, сквозь который 
видны зеленые, цвету
щие аллеи. Ночью посе
лок сияет тысячами ог
ней, словно огромный 
маяк

Этого поселка пока 
еще нет на карте. Но 
проект его создается по 
заданию Госстроя 
РСФСР

института «Росгипро- 
сельхозстрой». Авторы 
оригинального проекта— 
архитекторы Р. Чемерев- 
ский и А. Сеничкин, ин
женер - коне т р у кт о р 
Э. Линаск.

Жилой дом такого по
селка — четырехэтаж
ное здание с алюминие
вым каркасом. А все 
остальное — стены, пе
регородки, межэтажные 
перекрытия, крыша — 
монтируются из различ
ных синтетических ма
териалов.

Толщина стен всего 
12 сантиметров. На пер
вый взгляд — не усто
ять им против холода. 
Однако такая пластмас
совая стена вполне отве-

сотрудниками.. чает самым строгим тре-

бованиям теплопровод
ности. И в зимние дни, 
когда за окном будут 
трещать северные моро
зы, в благоустроенных 
квартирах этого необык
новенного дома будет 
тепло.

Этот жилой дом со
стоит из 16 квартир. В 
одну, две и три комна
ты. Каждый дом соеди
няется утепленными пе
реходами с обществен
ными зданиями — клу
бом, школой, детскими 
учреждениями, столовой, 
поликлиникой, почтой, 
магазинами.

Центром жилого ком
плекса явится зимний 
сад, который предпола
гается разместить под

Ч Ч

{Руками { ] волшебницы [ 
{химии | *

огромным куполом дна- 
метром 50 метров и вы
сотой 8 метров. Оболоч
ка купола состоит из 
прозрачных шестигран
ников, вставляемых в 
металлический каркас. 
Теплоснабжение, элек
троосвещение и венти 
ляция поселка могут 
быть осуществлены с 
помощью небольшой 
энергетической установ
ки.

В. АНОХИН.
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УСПЕХ КОЛЛЕКТИВА
13 декабря коллек

тив нашего завода же
лезобетонных изделий 
завершил выполнение 
плана пятого года се
милетки по выпуску 
валовой и товарной 
продукции в установ
ленном ассортименте, 
превысив задание по 
пооизводител внос т и 
труда. План выполнен 
на семь дней раньше, 
чем предусматривалось 
социалистическими ооя- 
зательствами. Таким 
образом, мы еще 13 де- 
каооя закончили год.

В этом году на заво
де произошло немало 
интересных событий. 
Мы освоили целый ряд 
новой продукции; аи- 
моолоки. кровелит, 
керамзитобетон, специ
альный тяжелый бетон 
для рентген-лаборато- 
рии: Зи-метровые на
пряженно армирован
ные фермы мы выпуска
ли не только для 
своего треста, но и для 
важнейших строек 
Свердловска, Качкана
ра, Нижнего Тагила.

Большая производст
венная победа является 
результатом замеча
тельного труда коллек

тива завода. Комсо
мольске - молодежные 
бригады Ивана Ивано

ва и Александра Сы- 
рескина, комплексная 
бригада, которой руко
водит молодой комму
нист Михаил Терещен
ко, систематически из 
месяца в месяц в пол
тора раза перевыполня
ли установленное зада
ние.

Отлично работают бе
тонщицы из бригад Ве
ры Набиевой и Вален
тины Макаровой. Их 
руками переработано 

около 100 тысяч тонн 
песка, гравия, цемен
та, щебня, извести для 
того, чтобы стройки по
лучали в достаточном ко
личестве бетон и раст
вор.

Но если говорить о 
лучших людях, то не
льзя умолчать о вете
ранах труда С. В. Фу- 
каловой и А. Н. Дени
совой. Каждая из них 
отдала строительству 
Уралмаша более три
дцати лет своей жизни. 
Однако и сейчас обе 
считаются лучшими мо
тористками. Они доби

лись безаварийной ра
боты, исключительно 
добросовестно относят- 

-ся к делу.

Среди лучших — до
зировщицы Е. И. Аде
ева и Р. Куватова, бе
тонщики В. Ф. Берсе
нев, Леонид Мартынов 
и Валентин Никитичев, 
сварщики В. Затолокин 
и Б. Киров, опалубщик 
Николай Ольков, ма
стер тов. Крутиков и 
многие другие.

Девятый год работа
ет на заводе Ильгиз 
Гафаров. Он пришел на 
стройку после демоби
лизации из рядов Со
ветской Армии. Был 
бетонщиком, вечерами 
учился в школе рабо
чей молодежи. Потом он 
стал бригадиром, масте

ром, а недавно назна
чен на должность на
чальника бетонного 
узла. Коммунисты тре
ста приняли И. Гафа
рова в члены партии.

Вот из таких замеча
тельных людей состоит 
наш небольшой кол
лектив.

Хороших дел на за
воде немало.

В смотре резервов 
роста производительно
сти труда и снижения 
себестоимости у нас 
участвовал каждый 
второй работающий. Не
мало на заводе рацио

нализаторов. Лучшими 
по праву считаются 
электрик Виктор Елисе
ев, слесарь Адонис Га
фаров, главный меха
ник Михаил Еловиков.

Примечательна и тя
га людей к знаниям. 
Каждый- третий произ
водственник учится.

Все коммунисты, ком
сомольцы," мастера и 
многие рабочие явля
ются членами народ

ной дружины по охра
не общественного по
рядка.

Стремление жить и 
трудиться так, как 

этого требует принци
пы морального кодекса 
строителя коммунизма, 
все шире охватывает 
людей нашего коллек
тива. Мы готовимся к 
тому, чтобы всем заво
дом включиться в со
ревнование за право 
называться коллекти
вом коммунистического 

труда.
Наша ближайшая 

задача — дать до кон
ца года на 50 тысяч 
рублей сверхплановой 
продукции.

Мы не сомневаемся, 
что задачу эту решим 
успешно.

Ф. ШВАБ, 
директор завода.

„Свердловский строитель“
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Рационализация- 
путь прогресса

Говорит главный инженер 
треста М. Пермяков

Одной из наиболее действен
ных форм активного участия 
трудящихся в решении задач 
технического прогресса являют
ся рационализация и изобрета
тельство.

Широкие массы строителей 
нашего треста вносят в эту ра
боту свои весомый вклад.

За десять месяцев текущего 
года новаторы производства по
дали ЗУТ предложении, из кото
рых 316 приняты к внедрению.

Внедрение только 2аи рацио
нализаторских предложении по
зволило тресту сэкономить 
193,71 тыс. рублей, что состав
ляет 4,8 процента от выполне
ния государственного плана 
собственными силами за десять 
месяцев.

Рационализация производст
ва в тресте принимает массо
вый характер. Об этом говорит 
хотя бы тот факт, что на каж
дые 100 работающих в тресте 
приходится 16 рационализато
ров. Если в 1960 году у нас 
каждый 23-й работающий был 
рационализатором, в 1961 го
ду — каждый восемнадцатый, 
в 1962 г. — каждый тринадца
тый, то за 10 месяцев 1963 го
да каждый шестой стал рацио
нализатором.

По итогам социалистическо
го соревнования на звание 
«Лучший рационализатор тре
ста» почетного звания добились 
мастер завода железобетонных 
изделий В. Вербицкий, слесарь 
25 стройуправления А. Цыга
нов, мастер 23 управленияВстречадвухпоколении

Недавно комитет комсомола Урал
машстроя провел интересную встре
чу молодых строителей с ветеранами 
труда. Сегодня мы очень коротко 
расскажем, о чем говорили участники 
этой встречи.

Итак, говорят ветераны.
М Д. МОНАСТЫРСКИЙ: Высо

кий накал был на Магнитострое, ког
да вся страна сооружала гигант 
молодой советской металлургии. 
Помню, бригада бетонщиков тов. Ма
русина три дня не уходила со строй
ки. Много можно рассказать о^ заме
чательных делах строителей тех 
дней...

Сейчас стройки по материально- 
технической оснащенности, по уров
ню механизации ушли далеко вперед. 
Однако сплошь и рядом умению ор
ганизовать коллектив можно поучить
ся у строителей Магнитостроя.

А. С. ЗАМАШКИН: В 1931 году 
после окончания школы профдвиже-

Многие строительные механизмы мо
жет обслуживать мотористка 25 управ
ления Римма Камлацкая. Сейчас она от
лично трудится на участке 
строительства. Портрет Р. Камлацкои 
помещен на Доску почета управления.

ния я приехал на строительство 
завод начина-Уралмашзавода. Хотя 

Ли строить рядом со Свердловском,
но место это было таежное, глухое.

В день девятой годовщины осво
бождения Урала от Колчака был за
ложен первый фундамент.

Тогда все делали вручную, а все 
транспортные работы были взвалены 
на плечи лошадей. Не хватало строй
материалов, специалистов. Люди на 
стройке учились, осваивали профес-
сии.

Очень много внимания стройке
уделял Серго Орджоникидзе. По его 
инициативе создавались ударные 
бригады.

Трудно было во всех отношениях. 
Проблема была с питанием, спец
одежду совсем не выдавали. Рабочие 
жили в бараках, где не было никаких 
удобств. Однако строители с честью 
оправдали доверие народа — перве
нец отечественного машиностроения 
был построен.

Сейчас гораздо лучше условия для 
работы строителей. Перед строите
лями стоят более серьезные задачи.

ситете. По окончании лекций мы ча
сто пешком уходили на субботники 
на строительство Уралмаша. Поздно 
вечером уставшие, но с песнями воз
вращались в город.

Не каждому знакомо имя Хмелева, 
одного из первых комсомольцев 
Уралмаша. Его именем названа одна 
из улиц в Орджоникидзевском райо
не. По поручению коммунистов и 
комсомольцев он был направлен в 
сельскую местность поднимать моло
дежь на строительство Уралмаша. 
Тогда кулаки всячески Решали про
ведению любых мероприятий. Он не 
вернулся на стройку — был убит 
кулацким выкормышем.

Помните о таких, как Хмелев, /не
жалея сил, стройте 
коммунизм.

И. П. ЛИТВИНОВ:

новую жизнь,

В тридцатом 
комсомола ягоду по путевке ЦК 

прибыл на Уралмашстрой. Здесь я, 
как и другие, работал на строитель-

ВОСКРЕСЕНЬЕ
Воскресенье. Как правило, в такие 

дни затихает жизнь строек. Замирают 
башенные краны, останавливаются на 
отдых машины, отдыхают люди.

Так должно было быть 15 декабря и 
на строительстве общежития по улице 
Донбасской.

Однако в этот день отдыха строители 
общежития пришли на производство. 
Об этом не знали даже руководители 
стройки. Между тем, работы велись 
так же напряженно, как в любой дру
гой день и время сдачи дома в эксплуа
тацию заметно приблизилось.

Очень хорошо поработали в воскре
сенье на строительстве общежития 
бригады маляров Володи Бабкина, Ка
ти Сиваковой, а также бригада тов.
Салиховой. Не отставала в 
наша бригада штукатуров.

работе и
Все

прекрасно понимаем, что сдача
будет отличным 
треста, принесет 
сяткам рабочих,

В. Щукин, слесарь 24 строй
управления И. Штольц, стар-
ший прораб 25 
Кондаков.

Имена этих 
сены в Книгу 

«значительно

управления тов.

новаторов зане- 
почета треста, 
улучшила свою

мы 
дома

подарком строителям 
немало радостей де- 

и поэтому торопимся.
В. НА ДЕЛ Я ЕВ, 

бригадир штукатуров
25 управления.

работу и первичная организа
ция воир (председатель совета 
воир тов. Кирпичников). С 78 
человек в 1962 году органи
зация выросла до 350 чело
век. Созданы пять обществен
ных конструкторских бюро, для 
них приобретено чертежное 
оборудование. Многим рациона
лизаторам оказана помощь в 
разработке их предложений.

Однако в работе воир до сих 
пор имеется целый ряд недо
статков. Не проводятся собра
ния рационализаторов, недоста
точно хорошо организован об
мен опытом новаторов и пред
приятий треста. ОКБ работали 
без планов и без всякого руко
водства со стороны совета воир.

Сейчас во всех управлениях 
прошли перевыборы первичных 
советов воир и нужно надеять
ся, что первичные организации 
воир займут свое руководящее 
место.

Ведь строим мы значительно 
рее, значительно больше, чем 
далекие годы.

В. Г. МОИСЕЕВ: Комсомол

быст- 
в те

Й был впереди. В 1930-31
всегда

годах я за-
Й нимался в Коммунистическом, универ-1

стве цехов. Потом стал модельщи
ком. Но и будучи модельщиком, из 
цеха вместе с товарищами . нередко 
ходил на субботники, на строитель
ство.

В 1932 году мне посчастливилось 
встречаться с товарищем Орджони
кидзе.

Сейчас у комсомольцев завода и 
стройки .много славных дел. Моло-

дежь, как всегда, впереди, на самых 
боевых участках.

Ю. Д. БРОНИН: В тяжелых и 
сложных условиях пришлось рабо
тать молодежи Уралмашстроя в три
дцатые годы. Но люди были порази
тельно сильны духом. У каждого 
было высокое чувство ответственно
сти за порученное дело. Я сейчас 
чувствую себя значительно моложе, 
потому что вокруг меня работает мо
лодежь, комсомольцы, потому J что я 
работаю с вами. Однако должен ска
зать, что во многих делах у комсо
мольцев тридцатых годов было по
больше огонька, побольше задора. В 
нашем тресте нужно поднимать роль 
комсомола.

Говорит молодежь.
Г. А. БУШУЕВ, бригадир плотни

ков 24 управления: С 1961 года ра
ботаю я с товарищами на строитель
стве цеха сварных машиностроитель
ных конструкций. Пришли ребята

звание коммунистической. Стараемся й 
трудиться как можно лучше.

А. ПРОХОРОВ, бригадир арматур- 
щиков 23 стройуправления: Мы, мо- 
лодые, хорошо знаем тех, кто начи- Й 
нал строить Уралмаш и с большим 
уважением относимся к ним, к таким, 
как тт. Морозкин, Агеев, Бронин. Й 
Петр Алексеевич Морозкин воспитал 
сотни плотников. Он как отец отно- 
сится к своим воспитанникам. Неко- й 
торые из его учеников сейчас сами 
руководят бригадами, как тт. Маль- 6 
ков и Галкин, а тов. Гурьев стал ма- 
стером.

Учась у старых опытных товари- 
щей, молодежь повышает мастерство, 6 
добивается успеха. У нас в управле- й 
нии, например, хорошо работает мо- 
лодежная бригада штукатуров тов. § 
Бех. ?

неопытными. Работали и
а сейчас вышли в передовики.

учились, 
Ко-
чем 
нас

нечно, живется куда , лучше, 
строителям тридцатых годов. У 
благоустроенные общежития, мы обе-
спечены спецодеждой, словом, имеем 
все необходимое для нормальной 
жизни.

Многие из коллектива стали хоро
шими специалистами. Это Клинов, 
Белов, Земцов. Бригада борется за

Трудно передать все, о чем говори
лось на встрече. Прошла она очень 
интересно. Молодежь задавала мно
го вопросов своим старшим товари
щам, да и ветерены труда с интере
сом отнеслись к рассказам комсо
мольцев, передовиков производства. 
Встреча, несомненно, была не только 
интересной, но и полезной — ведь 
она передавала опыт гвардейцев 
стройки молодым солдатам.
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С При тресте Южгорстрой создана и действует на об- < 
( ществеиных началах юридическая консультация, которая < 
( оказывает бесплатную юридическую помощь строителям. < 
( Каждый может придти сюда за разъяснением по вопро- ( 
С сам трудового, жилищного, гражданского, пенсионного, < 
С административного, уголовного и др. советского законо- * 
( дательства. I
( Консультацией заведует юрист-профессионал Василий * 
С Евдокимович СЕРОВ. <
( Консультация расположена в Чкаловском районе горо- ’ 
( да на улице Санаторной, дом К« 5в. Работает она в вое- 1 
С кресенье с 3 дня до 6 вечера и в среду с 6 до 9 часов. 1,.И скалы уступают умелым!

В печати опубликовано по
здравление Центрального Ко
митета КПСС, Президиума Вер
ховного Совета СССР и Совета 
Министров СССР советским 
специалистам и всему коллек
тиву строителей автомобильной 
дороги «Саланг», сооружаемой

того декабря 1963 года, была 
завершена проходка тоннеля че
рез горный хребет Гиндукуш.

в Афганистане с помощыц Со-
ветското Союза. Досрочно, пя-

□□□□□□ □ □□□□□ и □ □

Солнце рабочего дня
(Продолжение. Начало в № 98).

— Не успеете, — сомневается 
Володька.

— Мы же малолетки! — улыбка 
у Сереги делается шире.

— Нам тридцать дней положе
но по закону отдыхать.

Е. Постников

— В рыбаки пойдем, на сейнер
— Салаги! 

удовольствия
Обычно так дразнят < 
что отправитесь?

— Накопили по сто 
сят на нос...

— На обратный не 
стукните телеграмму

гальянский от 
присвистывает.

его.— А на

восемьде-

хватит — 
начальнику

поступим,— снисходительно 
сает на это Мишка.

— Аксенова читали? — 
шиваю.

— Ага, читали.
— «Звездный билет»?
— Ага...
— И как?

бро-

спра-

управления: «Вышли сто, ’ не мо
жем выехать»,— Володька звонко 
смеется.—Вышлет! Куда денется.

нелестроителей трудился самоот
верженно. Рука об руку с афган
скими строителями наши товари
щи приближали день победы над 
некогда неприступной горой. Под-

— Законно пишет! — решитель
но рубит Серега.

На литературные темы у меня 
с краснокаменскими разговор не 
первый. И не первые они подсту
пили ко мне (тогда на конверто
ре работали) с хитрым вопро
сом — уважаю ли Есенина? И вы
яснив, что «уважаю», смело за
числили в единомышленники. 
Любовь к поэту — часто бесплат-2700 метров через Гиндукуш ная путевка в сердце человека.

— У вас все считают, что Таль
янка — пуп земли?

— Но купаться ведь рано и не 
загоришь...

— Мы здесь в апреле ныряем!
— Сказал! Море

пруд, море 
ское...

— Тряпок 
дим город... 
мечтательно

не наш
— студеное, Балтий-

накупим... Так, погля- 
В Москву приедем,— 
тянет Мишка.— Ру-

башка беленькая у меня уже в 
чемодане, джинсы... Стилем про
швырнемся по столице. Симпот-
ные парни. Даром, 
ферии.

что с пери

— И не думаю! — возражает 
Серега.

— Москва ведь!
— Глупо. В дороге и одеваться 

по-дорожному. Вот Рига!..

А БЕТОНОМЕШАЛКИ 
сотрясая высокий и 
как элеватор, корпус

гудят,., 
узкий, 
заво-

Эта дорога стремительной лен
той уходит от Кабула на север и 
здесь упирается в неприступную, 
казалось бы?- стену Гиндукуша. 
Прокладывать путь в обход — 
значит сделать сотни лишних ки
лометров.

— Несколько лет назад,— рас
сказывает корреспонденту «Тру
да» главный инженер «Главтон- 
нельметростроя» П. А, Часови- 
тин,— началась проходка тонне
ля. Его решили повести через 
горный хребет Гиндукуш на вы
соте около 3.590 метров.

Прокладка тоннеля шла одно
временно с юга и севера. Строи
телей разделяли 2.700 метров ска
лы. Суровый, неровный климат,

холодные вртры, ча
стые снежные лавины затрудняли
снегопады,

работу.
Долго сопротивлялась природа. 

Пугала частыми землетрясениями, 
разрушенными до песка гранита
ми, потрескавшейся кровлей тон
неля. Но проходчики упорно про
двигались вперед, навстречу друг 
другу. Проявляя образцы подлин
ного героизма, строители с каж
дым днем приближались к цели. 
Цель же состояла в том, чтобы 
соединить кратчайшей дорогой се
вер страны с другими районами

земные штурманы, маркшейдеры, 
возглавляемые Виктором Семено
вичем Семеновым и Михаилом
Васильевичем Соколовым, 
точно провели все расчеты,

так 
что

Афганистана.
Кто из наших строителей 

бенно отличился?
Весь коллектив советских

осо-

тон-

северный и южный «рукава» тон
неля точно влились один в дру
гой. Такой поистине ювелирной 
сбойкой можно гордиться.

Средняя скорость проходки — 
около 65 метров в месяц. Но к 
концу строительства — в октябре 
и ноябре — продвижение под го
рой было подлинно скоростным— 
до 95 метров. Это небывалые для 
аналогичных условий скорости.

...Строительство тоннеля завер
шено. По нему уже прошли пер
вые автомашины.

Володька тоже уважает Есенина, 
особенно любит на все лады по
вторять поразившую его строчку: 
«...отзвенела сумерек зари коса».

Серега про Есенина сказал 
тогда так же: «Пишет тезка за
конно!». И под стук забиваемого 
доминошниками «козла» увлечен
но читал наизусть его стихи.

— ...А не раздумаете ехать?— 
опять допытывается Володька.

— Не-ет. Мы давно
мали, обговорили, 
вили...

все обду-
план соста-

— Ав Ригу-то почему? — Вот 
рыбалить, поохотиться в отпуску, 
в деревне погостить или в дом 
отдыха скатать — это гальянско- 
му понятно. Так делают и Игорь, 
и Иван Иванович, и Сулин Нико
лай —• все...

Мишка смотрит с недоумением:

Книги богатство для каждого
В БИБЛИОТЕКЕ Дворца 

культуры строителей 
им. Горького всегда 

Маяк культурымноголюдно, 
расположен

читателей. Второй филиал ор- Плодотворно прошел на 
ганизован по улице Комву- днях во Дворце и вечер вопро- 
зовской. В нем около четыр- сов и ответов по атеизму, в 
надцати тысяч. В основном

в центре города.
Поэтому сюда и приходят пос
ле трудового дня пожилые лю-
ди и молодежь.

Ольге Андреевне 
ной, старейшему 
библиотеки, скучать 
дится. Постоянная

Главизни- 
сотруднику 
не прихо- 

очередь
нетерпеливых читателей требу
ет оперативного и четкого обс
луживания. Сколько читате-
лей столько запросов. Од-

детская литература. Кроме то
го, функционирует еще 20 
передвижек. Работа их про
водится на общественных на
чалах. За одиннадцать меся
цев .библиотекари- обществен
ники выдали читателям 31 
тысячу книг. Особенно усерд
но, с любовью относятся к 
юрученнсму делу библиоте
кари-общественники Лидия 
Владимировна Комарова и

организации и проведении ко
торого работники библиотеки 
принимали непосредственное 
участие.

Большую помощь < 
ет библиотеке ее совет

оказыва-

ве с председателем Н.
товым.

Около 
совета Н.

двух недель

во гла- 
А. Са-

члены
В. Семенова и А. И.

В библиотеке есть 
наглядных пособий и 
Здесь выставляются

немало 
стендов, 
все но-

винки. Заведена и картотека
на вновь поступившую литера
туру. Подобрана
тельная 
ры — I

картотека
рекоменда 

литерату-
Свердловску 240 лет.

Регулярно выпускается 
ная газета и т. д.

стен-

Не подумайте, что нет в ра-
боте библиотеки 
Мы не станем

недостатков, 
перечислять

кого интересует радиотехника, 
другого — вопросы атеизма, 
третий увлекается иностран
ной литературой, четвертый — 
историческими романами и

Зинаида 
чинова.

Недавно

Дмитриевна Поска-

построечный ко-
митет 33 треста выделил для 
библиотеки еще одну комнату

т. д. Словом, руководить чтени- в районе молодежных обще-
ем посетителей и одновремен
но удовлетворять их запросы 
дело нелегкое.

— А нельзя ли разгрузить 
работу библиотекарей за счет 
свободного доступа читателей к 
книжным полкам?

житий по улице 
ской. Стеллажи

Комсомоль- 
для книг

Можно. говорит заве-
дующая библиотекой Валенти
на Викторовна Шульгина. — 
И мы обязательно это сделаем 
в ближайшее время.

— Почему не делали рань
ше?

— Беда в том, что наша би
блиотека, располагая богатым 
книжным фондом, не имеет до
статочно хорошего помещения. 
У нас 68 тысяч книг. Кроме 
того, выписываем 108 журна
лов и 18 газет. Всю имеющую
ся литературу разместить в 
библиотечном помещении так, 
как нужно, не представляется 
возможным. Тесно очень. Даже 
то, что большая часть книг 
находится в передвижном фон
де, положения дела не меняет.

Кстати. о передвижном 
фонде. Сейчас в общежитиях 
33 треста работают два фили
ала. Один из них по улице. 
Генеральской. 6а. Здесь около 
четырех тысяч книг. Пользу
ются его услугами свыше 350

уже изготовляются. Таким об
разом, с нового года мы смо
жем открыть еще один фили
ал. Именно тогда высвобо
дится значительная часть пло
щади в главном помещении 
библиотеки. Мы сможем рас
ставить книги в таком поряд
ке, чтобы читатели сами мог
ли подбирать нужную лите
ратуру.

Размещение филиалов в 
общежитиях создает удобства 
прежде всего для учащихся. А 
их из числа читателей более 
двухсот человек, 

й ☆ ☆
Библиотека Дворца по срав

нению с прошлым годом за
метно улучшила работу. Она 
всю свою деятельность подчи-
няет главному тесному кон-
такту с читателями. Любое 
мероприятие проводится не 
ради «галочки» в отчете, а с 
тем. чтобы была польза чита
телям.

Литературный 
му: «Проблемы 
изведениях И. 
проведенный в 
житии по улице 
сразу привлек
много новых читателей.

вечер на те- 
любви в про- 
С. Тургенева», 
женском обще- 
Блюхера, 16а 
в библиотеку

Газета выходит I 
в спецу и субботу

Гафурова вместе с работника
ми библиотеки занимались 
очисткой книжного фонда от
устаревшей литературы.

Тт. Сков, Пономарев и
Алунин ходили по микрорайо-
НУ 
КТО

и выясняли у жителей,
желает пользоваться ус-

лугами библиотеки. Таких на
бралось 86 человек.

А. А. Сков побывал у мно
гих «злостных задолжников», 
которые по каким-либо моти
вам не возвращают в библио
теку книг. Это дало хорошие 
результаты. Библиотека фак
тически избавилась от задолж-

все. но явно слаба пропаганда 
технической литературы. До 
сих пор. как говорйтся, не до
шли еще руки до рбзора тех
нической литературы. Слабо 
также налажена взаимосвязь с 
двумя строительными бригада 
ми, над которыми библиотека 
взяла шефство. Не проводят 
сотрудники перед аудиторией 
информаций о новых книгах.

да. Бетонщицы в марлевых по
вязках на лицах и в таких же, как 
на нас, комбинезонах, беспрестан
но открывают и закрывают за
творы бункеров с цементом и 
щебнем, сливая их в один зеле
новато-серый, дымящийся на холо
ду, поток, что с грохотом бьет из 
течек в выскобленные кузова са
мосвалов.

Раскроив и подав лебедкой 
нужный материал, Игорь взби
рается по шатким деревянным 
ступенькам, которые тоже пред
стоит лечить, к нам наверх.

— Скучаете, патриоты? — 
Игорь ставит ящик с инструмен
том и глядит на меня взрывчаты
ми, как порох, глазами, словно 
ожидает моего традиционного во
проса: «А что делать, Игорь?» 
В бушлате и в ботинках — вме
сто привычных взору валенок по
следнего размера — он мне ка
жется похожим сегодня на солда
та времен войны 1914 года.

— Командуй!
— Карандаш, бумагу найдешь?
— Найду, наверное.
— Ищи, лезем в-низ!
И вот спускаемся по веревке в 

бездонную нишу, срезанную вни
зу на конус.

Неяркая лампочка-переноска 
сачается солнцем в тумане. Пыль 
пропитала каждый сантиметр де
реза. Легкий удар молотком, не
ловкое скольжение (держаться на 
крутых конусах стен без помощи 
топора невозможно) и облако гу
стое рушится на тебя шуршащим, 
мягким, как шелк, дождем. Це
мент лезет в рот, в нос, в глаза. 
И так после каждого шевеления 
и даже от кашля и громкого ру- 
-ательства вздрагивает летучая 
пленка, одевшая стены.

Поначалу, казалось, не дождусь 
конца смены, казалось завтра 
же, пользуясь симпатией брига
дира, отпрошусь обратно на кон- 
-ертор. Остались же там наши! 
Лучше уж мерзнуть на металло
хонструкциях. «Но как

НИКОВ. Их 
Это такие, 
(держит с

остались единицы.
как

1961
Н. А. Функе 

года четыре
книги), Н. Д. Ограновская (с 
1961 года одну книгу) и 
М. К. Скобелев (с 1961 года 
две книги).

голубых 
I эн мши

ЧЕТВЕРГ, 26 ДЕКАБРЯ
18 00 — Телевизионные новости.

18.45 Мультипликационный
фильм для детей «Снежная коро
лева». 19.45 «Урал музыкаль-
ный». Творческий портрет Б. Д.
Гибалина. 20.30 «Мещане».

Правда, 
боту 
книг», 
сможет 
широко 
вейшие

скоро начнет свою ра-
кружок 
Видимо, 
Силами

«Любителей 
библиотека 

кружковцев
Популяризировать но- 
произведения совет

ских авторов.
Хочется верить, что борьба 

коллектива библиотеки за по
четное звание «Библиотека 
отличной работы» увенчается 
успехом.

А. ПЕТРОВ, 
студент-заочник УрГУ.

Спектакль музыкально-доамати- 
ческого театра 23.30 — ПЕРЕДА
ЧА ИЗ МОСКВЫ. Эстафета ново
стей.

ПЯТНИЦА, 27 ДЕКАБРЯ
13.30 — ПЕРЕДАЧА ИЗ МОСК

ВЫ. 18 00 — Телевизионные ново-
сти.
18.25 
пункт.

18.15 — Фильм для детей. 
— Телевизионный агит-
20.10 Для

сельского хозяйства.
на земле». 20.30

работников 
«Твой след

МОСКВЫ.
ПЕРЕДАЧИ ИЗ

Программа Кишингв-
ской студии телевидения. 23.30 — 
Показывает Свердловск. «Урал ли
тературный». Передача первая.

СУББОТА. 28 ДЕКАБРЯ
18.00 Передача «Семилетка.

год пятый». 18.30 — Передача для 
малышей «Ситцевая улица».
19.30
фильм

Мультипликационный
для детей

ищут маму». 19.50
«Головастики

• Телевизион-

... - ---- же
Игорь» — спросил себя.— И как
же я? Ведь, если завтра там по
шлют в ночь принимать бетон 
'мы же не просто плотники!) и 
пойдут машины одна за другой— 
тридцать, сорок, пятьдесят, я мо
жет Не выдержу. И, бросив неот
крытым «чулок», сяду на армату- 
РУ'_ Пусть крановщик сигналит, 
майнает, вирует, а я все, не мо
гу... Но ведь на бетоне в три 
смены люди в обрез и замены не 
жди до утра! Кто же примет за 
меня «чулок»?»

(Окончание следует).

ные 
пая

новости. 20.30 
пепедача «Путь

дальний». 21.05
~ Литератур- 
. сибирский 
Художествен-

ный фильм «Шестнадцатая весна».
22.35
23.45

«.В субботу вечером» 
ПЕРЕДАЧИ ИЗ МОСКВЫ.

Телевизионные новости. 00,10 — 
Для вас, женщи-ны. Новогодний 
выпуск телевизионного журнала.

ВОСКРЕСЕНЬЕ, 29 ДЕКАБРЯ
15.00 ПЕРЕДАЧИ

ВЫ. Концерт капеллы
из моск- 

бандури-
стов. 19.15 — Телевизионные ново-
сти. 19.30 «Молодые голоса».
Праздничный концерт самодеятель
ности. 20.30 — Новогодний выпуск 
телевизионного журнала «Знание».
21.15
22 00

К. Чапек. Миниатюры.
Показывает Свердловск.

Премьера телевизионного экрана. 
Спектакль «Гром на улице Плата
нов».
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